



## En la semana de los clásicos empieza todo

- ▶ **Cita en Copa y Liga** Madrid y Barça miden su estado anímico con Europa en mente
- ▶ **El Atlético gana con 10** Radamel Falcao y Diego Costa mantienen al equipo arriba
- ▶ **Carolina Ruiz** "Los esquiadores de descenso tenemos un punto de locura" **DEPORTES**



## La fiscalía planea pedir la retirada del pasaporte a Luis Bárcenas

Informes en poder del juez señalan las mentiras y delitos del extesorero del PP

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

La Fiscalía Anticorrupción sopesa solicitar hoy al juez Pablo Ruz la adopción de medidas cautelares contra Luis Bárcenas, gerente y tesorero del Partido Popular entre 1990 y 2008, consistentes en la retirada del pasaporte para im-

pedir su salida de España y la comparecencia ante el juzgado cada 15 días. La fiscalía rechazó la semana pasada la adopción de estas medidas, pese a "concurrir múltiples y contundentes indicios de la comisión de diversos delitos de cohecho, contra la Hacienda Pública y de blanqueo de capitales".

Todo quedaba pendiente de los informes de la Agencia Tributaria y de la Unidad de Delitos Económicos y Financieros de la Policía Nacional. Esos informes llegaron el pasado miércoles a la Audiencia Nacional y revelan hechos especialmente graves. Bárcenas, según la Agencia Tributaria, defraudó 1,1 millones a Hacienda en 2007 en concepto de IRPF e impuesto de patrimonio, todavía vigente entonces.

Además, según señala el informe policial, las dos excusas que utilizó públicamente para justificar su fortuna (la compraventa de cuadros y las inversiones en promociones inmobiliarias) son falsas. Luis Bárcenas declara hoy ante el juez para intentar explicar la fortuna de 22 millones que escondía en Suiza y que nunca declaró al fisco. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

## La Universidad saca las clases a la calle en protesta por los recortes

Las universidades públicas toman el relevo de la protesta contra los recortes educativos, que ya suponen un tijeretazo de 1.200 millones de euros solo en la enseñanza superior. Y lo hacen sacando las clases a la calle. Los profesores de los campus catalanes airearán su descontento hoy y mañana, y el 9 de marzo lo harán los centros públicos madrileños con el apoyo de la UNED y el CSIC. **PÁGINA 40**

## Interior investigará el caso del criminal que trabaja para la policía

Interior y la Guardia Civil harán las "comprobaciones" necesarias sobre la identidad de Emilio Hellín Moro, después de que EL PAÍS publicara ayer que el autor de uno de los asesinatos más brutales de la Transición trabaja para el instituto armado y la policía bajo el nombre de Luis Enrique Hellín. **PÁGINA 15**



**EL ÚLTIMO ÁNGELUS DE BENEDICTO XVI.** El Papa, de 86 años, presidió ayer su último Ángelus desde la ventana de su apartamento. Emocionado ante el cariño de unos 200.000 fieles, lanzó su mensaje de despedida: "Siempre estaremos juntos". El jueves volverá a ser solo Joseph Ratzinger. /EFE / L'OSSERVATORE ROMANO **PÁGINA 5**

*Un lugar para un papa emérito* Por **Paolo Flores d'Arcais**

**PÁGINA 4**

## Europa teme la ingobernabilidad de Italia por el voto regional

El sistema territorial distorsiona la composición del Senado

PABLO ORDAZ / LUIS DONCEL  
Roma / Bruselas

La UE contenía ayer la respiración ante el temor de que ningún partido obtenga un mandato claro para gobernar en las legislati-

vas que se celebran desde el domingo hasta las tres de la tarde de hoy. Alemania ha advertido de que interrumpir las reformas sería peligroso para la eurozona. La ley electoral favorece la inestabilidad. En la Cámara de Diputados,

el partido que obtiene más votos logra un premio de mayoría que le asigna el 55% de los 630 diputados, pero en el Senado los resultados se distorsionan: la bonificación se otorga según los votos en cada región. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Bruselas exige a España que frene la fusión de los órganos de competencia

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La vicepresidenta de la Comisión Europea Neelie Kroes ha enviado una carta al ministro de Industria, José Manuel Soria, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, en la que expresa su "profunda preocupación" por la falta de independencia de la futura Comisión Nacional de

Mercados y Competencia, que integra varios organismos. Bruselas amenaza con abrir un procedimiento de infracción si España no cambia a fondo su propuesta. El Gobierno de Rajoy aprobó hace seis meses un proyecto de fusión de los reguladores de energía (CNE), telecomunicaciones (CMT) y competencia (CNC). **PÁGINAS 24 Y 25**

Cuenta NÓMINA

CUENTA NÓMINA  
o lo que es lo mismo:  
CUENTA SIN  
COMISIONES

www.ingdirect.es  
901 020 040  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT, S.A. Sucursal en España está sujeta al Sistema de Garantía de Depósitos del Estado.